

Fechterbund Saar e. V.

Landesverband des Deutschen Fechter-Bundes e. V.

Pressesprecher
Dieter Dörrenbächer
Bogenstr. 27
66424 Homburg
Tel: 06841-4615
Fax: 06841-924182
e-mail:
ddoerrenbaecher@t-online.de

An die Redaktion des Fechtsport

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich bitte Sie folgenden Bericht zu veröffentlichen.

Fechtertag 2004

Am 20 März fand in den Räumlichkeiten des Ruderclub Saar der Fechtertag statt. Präsident Raimund Hübinger begrüßte die 31 Delegierten aus 9 Vereinen und 7 Vorstandsmitglieder. Im anschließenden Bericht nahm Hübinger zur Situation des Vorstandes Stellung. Nach dem Rücktritt von Christoph Irsch als Jugendwart traten Probleme bei der Erstellung der Ranglisten auf. Aus gesundheitlichen Gründen mußte Birgit Uder das Amt der Generalsekretärin niederlegen. Auch der Lehrwart Peter Huberich, schied krankheitsbedingt aus.

Durch die folgenden Wahlen sollten alle Vorstandsämter besetzt werden.

Die Förderung des Stützpunkttrainings an der Landessportschule wurde vom Präsident erläutert

Die geplante Erhöhung des Mitgliedsbeitrages durch den DFB zog eine lebhafte Diskussion hinter sich. Als Info, erklärte Hübinger soll der Bundeszuschuß ab 2005 gesenkt werden. Der DFB beabsichtigt die Unterdeckung durch eine Erhöhung der Mitgliedsbeiträge zu kompensieren. Der Fechtertag empfiehlt den Delegierten zum Deutschen Fechtertag bei der Diskussion wegen der Erhöhung, diese so niedrig wie möglich zu halten.

Die Rede des Präsidenten endete mit dem Dank bei allen Vorstandsmitgliedern für die geleistete Arbeit.

Bei den Ehrungen wurde Arno Anschütz vom TUS 1860 Neunkirchen mit dem Ehrenteller des FBS ausgezeichnet. Anschütz ist seit über 48 Jahren Fechterbundmitglied, seit über 20 Jahren Trainer in verschiedenen Vereinen, selbst über 40 Jahre erfolgreicher Fechter und feierte am 12.12.03 den 60. Geburtstag. Als Seniorenmannschaft wurde der Deutsche Mannschaftsmeister 2003 im Säbel, der TUS 1860 Neunkirchen, in der Besetzung Herbert Berndt, Jürgen Kelm, Hartmut und Wilfried Schneider mit Trainer Arno Anschütz geehrt.

Aktivenmannschaft des Jahres wurde die FSG Dillingen in der Besetzung Sabine Weth, Carmen Deutscher, Lisa Braun, Anne Ludwig und Heike Deutscher.

Fechter des Jahres wurde Emanuel Flierl von der TG Rohrbach, der zur Zeit auf Platz 3 der Dt. A-Jgd. Rangliste steht. (am 14 März gewann Emanuel das Turnier von Friedrichshafen) Trainer des Jahres wurde Rainer Schwickerath von der FSG Dillingen.

Fechterbund Saar e. V.

Landesverband des Deutschen Fechter-Bundes e. V.

Seite 2 Fechttag 2004

Als herausragende Leistung kann auch die Teilnahme von 4 Mannschaften im Finale um den Deutschlandpokal am 29-11 gewertet werden. Die FSG Dillingen kam im Da-Sä auf Platz 3, im He-Sä auf Platz 4 und im HFL auf Platz 8. Die Fechterinnen des TV Homburg belegten im DFL den 5. Platz.

Um den Fechtsport der Öffentlichkeit besser präsentieren zu können, soll in 2004 erneut ein 24 Std. Fechtturnier, diesmal im Saar Park Center Neunkirchen durchgeführt werden.

Die Vorstandswahlen brachten folgende Ergebnisse:

Präsident: Raimund Hübinger- Jugendwartin: Sabine Weth-
Schatzmeisterin: Charlotte Bartenschlager- Pressewart: Dieter Dörrenbächer-
Kampfrichter-Obmann: Dieter Bottler- Stellv. Sportwart: Christian Weth-
Generalsekretär Michael Trittelvitz- Schülerwart: Bastian Groß
und Lehrwart: Christoph Irsch.

Als Kassenprüfer wurden Tanja Eich und Norbert Feß gewählt. Ersatzkassenprüfer sind Frau Kramp und Bernd Spengler.

Der Antrag, die Kampfrichter mit Namensschildern auszustatten wird lebhaft diskutiert. Es ergeht der Vorschlag, den Obleuten vor dem Turnier Namensschilder und dem Zusatz FBS auszugeben.

Der Präsident beendet danach den Fechttag

Mit freundlichen Grüßen

Dieter Dörrenbächer Pressewart FBS